Heider bestätigt "tolle Jugendarbeit im Verein"

Wahlen und Ehrungen beim Kriegerschützenverein Ströhen / Würdigung der Leistungen von Noel Köhler

Ströhen – Wahlen und Ehrungen standen im Mittelpunkt Jahreshauptversammlung, zu der sich 50 Mitglieder des Kriegerschützenvereins Ströhen im Schießstandgebäude verabredet hatten. Heike Henke hatte bereits im Vorfeld der Versammlung mitgeteilt, dass sie nach 13 Iahren Amtszeit nicht weiter als zweite Kassenwartin wirken wolle. Zur Nachfolgerin wählten die Mitglieder Vanessa Nordhorn, Neuer zweiter Schießwart ist Jan Segelhorst. Damit endet eine Vakanz. Die Position hatte schon während der Jahreshauptversammlung im Jahr 2019 nicht neu besetzt werden können.

Carsten Supe bestätigten die Mitglieder als Schießsportleiter, Jennifer Lott als erste Kassenführerin, Tanja Boldt als erste Schriftführerin, Christian Beck als zweiten Vorsitzenden und Christian Meier als Wachoffizier.

Für 25-jährige Vereinszugehörigkeit ehrte der Vorstand



Ehrungen beim Kriegerschützenverein Ströhen: Matthias Fiedler, Carsten Supe, Jutta Rohlfing, Friedhelm Supe, Heiko Meyer (hintere Reihe von links) sowie Elfriede Meier und Alma Stamme (vorne von links). FOTO: SCHÜTZENVEREIN

während der Versammlung Matthias Fiedler, Mark Fin-Marco Grosse-Wortmann. Manfred und Elke Käsemeyer, Siegfried Lorenz, Thomas sen sowie Detlef und Irmgard Luersen, Jutta Rohlfing, Wal-Schmidt. 40 Jahre gehören ter Rohlfing, Carsten Supe, Marion Imgarten, Jürgen Marius Thiermann, Heike Meyer, Fridrich Klasing und

kenstädt, Elke Hilgemeier, Iris Immoor, Benjamin Luer-Bürger, Erika Fangmann, Heinz Rudkowski dem Krie- Werner Harlaß, Fritz Kuhl-



Noel Köhlers Leistungen wurden während der Versammlung des Kriegerschützenvereins gewürdigt.

gerschützenverein an.

Bereits seit 50 Jahren sind Erika Auler, Elfriede Meier, Waltraud Schlottmann, Marlene Schubert, Alma Stamme, Anni Stratmann, Friedhelm Supe, Friedrich Tegeler, Iahre.

Neue Ehrenmitglieder werden Annegret Fiedler, Wer- chen die Mitglieder des Vorner Harlaß, Fritz Kolbus, standes vom Seniorennach-Horst Obenhaus, Heinrich mittag, den man für Samstag, Schlottmann, Friedhelm Su- 25. September, plane. Am erspe, Heinrich Vortmann, ten Sonntag im November Christa Ehlers, Annegret Gut- wolle man zum Hubertusthartdt. Reinhard Heider. Friedrich-Wilhelm Meier-

Pünktlich um 18 Uhr hatte Deutschen Meisterschaften im Schießen mit der Luftpistole erinnert. Wie Meyer würdigte Ortsvorsteher Reinhard Heider die Leistungen Köhlers. Er sprach von einer "tollen Jugendarbeit im Verein."

Köhler war mit einem 62. Platz in der Schüler-Wertung über die Zehn-Meter-Distanz mit der Luftpistole aus München zurückgekehrt. Die Be- en."

mann und Gerhard Zidorn treuer Carsten Supe, Miriam dem Verein treu; Siegfried Tacke und Jan Segelhorst hat-Teichmann sogar schon 60 ten Noel Köhler nach München begleitet.

In ihrem Ausblick spraschießen bitten.

Einen ersten vorsichtigen Bunge und Ernst Stratmann. Ausblick wagte der Vorstand auf das Schützenfest im kom-Vorsitzender Heiko Meyer menden Jahr. 2019 hatte Festdie Versammlung eröffnet wirt Tim Cording die Schütund unter anderem an die zenfestpachtung für die Jahre Teilnahme des Nachwuchs- 2020 und 2021 fest zugesagt. schützens Noel Köhler an den Beide Schützenfeste fanden nicht statt. In diesem Frühiahr teilte Timm mit, dass er zukünftig keine Schützenfeste mehr ausrichten wolle. Mever: "Dieses finden wir natürlich sehr bedauerlich, da es immer sehr gute Schützenfeste mit ihm und seinem Team waren. Sollte er es sich noch anders überlegen, würde sich der Verein sehr freu-